

Saisonaufakt der Senioren

Wie schon 2014 wurde auch dieses Jahr die Skisaison 2015 / 2016 im italienischen Livigno eröffnet. Vom 02.12. bis 06.12.2015 reisten wieder die 3 gleichen Senioren in den über 1800 m hoch gelegenen Talkessel um die ersten Schneekilometer zu absolvieren und natürlich am La Sgambeda teilzunehmen.

An allen Tagen herrschte Kaiserwetter, Sonne pur. Nachts bis - 10° C, tags bis + 4° C verbunden mit einer sehr geringen Luftfeuchte von unter 50 %. Die Schneetemperatur lag bei beachtlichen - 7° C. Es war so genanntes Hartwachs- bzw. Wachsbandwetter.

Da auch hier kein Naturschnee vorhanden war hatten die Organisatoren in der Vorbereitung genügend Kunstschnee geschossen, um damit eine absolut super präparierte und sehr breite 6 km-Runde herzurichten, die 4 mal im klassischen Stil durchlaufen werden musste.

Leider wurde der Freistilllauf schon im Vorfeld aus dem Programm gestrichen. Sehr schade für die Sportlerinnen und Sportler. Es war trotzdem wieder ein tolles Erlebnis!!!

Der Gesamtsieger des Rennens war der Norweger John Kristian Dahl vom Profiteam United Bakeries in einer Zeit von 0:53:15 h.

Hier die Laufergebnisse:

Name	Vorname	Laufzeit	Gesamtplatz	Platz (M)
Heinz	Kurt-Joachim	1:31:19 h	525	468
Jakob	Sven	1:23:55 h	452	401
Zimmermann	Stephan	1:14:35 h	314	285





